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schmalen Ja, habe ich. Das ist es mir aber wert, wenn dafür die beiden DVIs funktionieren. Und
wenn HDMI auch noch funktioniert ist der VGA auch egal, ich meine mehr als 3 Monitore werde
ich sowieso nicht haben. Ich werde das morgen machen, vielen Dank 
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